10 Piéces
300 m?

Réf. 8058695
5400 000 €

St-Tropez

Maison a vendre (83990)
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Idéalement située au coeur des vignes, a quelques pas de la plage et
proche du village, belles bastides a rénover sur plus de 2 hectares
profitant d'une jolie vue mer sur la baie des Canebiers.Propriété
composée d'une maison principale ainsi que d'une maison
d'amis.Permis de construire déposé pour extension de la maison

principale, modifications des facades, création d'une piscine et d'un

garage.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé
sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Honoraires a la charge du vendeur

Ideally located in the heart of the vineyards, a few steps from the beach, bastide to
renovate on more than 2 hectares and enjoying a beautiful sea view over the Baie
des Canebiers.Property consisting of a main house and a guest house.Building

permit submitted for extension of the main house, modifications to the facades, ¥ : |
creation of a swimming pool and a garage. Agency fees payable by vendor A » - 1 il A
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BARNES INTERNATIONAL REALTY
9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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